

Nace la revista "Multiárea" de investigación didáctica

El rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz presentó la revista Multiárea, un proyecto colectivo de investigación didáctica multidisciplinar, que nace con el propósito de actuar como un prisma que descomponga, bajo las más distintas perspectivas académicas, el espectro de todo aquello que preocupa como objeto del saber y, en definitiva, como objeto de la educación.

Este primer número monográfico, que lleva por título Aula Cervantina, cuenta con las aportaciones que constituyeron las conferencias marco del I Congreso Nacional de Reflexión Pedagógica, Don Quijote en el Aula que tuvo una amplia repercusión en el ámbito educativo. Precisamente, este volumen recoge las contribuciones de los más destacados catedráticos especialistas en torno al Quijote procedentes de toda España, así como las propuestas didácticas articuladas y desarrolladas por el profesorado de la Escuela de Magisterio de Ciudad Real.

La aventura pedagógica

Fruto además de este Congreso fue la publicación del libro "Don Quijote en el aula: la aventura pedagógica", coordinado por los profesores Ángel G. Cano Vela y Juan José Pastor Comín. El libro recoge medio centenar de contribuciones didácticas que tratan de examinar la egregia novela desde las perspectivas más



Un momento de la presentación de la revista

diversas (literatura, música, biología, arte, geografía, filosofía, educación en valores, matemáticas, etc...) y en todos los niveles educativos (enseñanza infantil, primaria, secundaria e incluso universitaria).

La originalidad de esta propuesta, así como los distintos planteamientos innovadores en ella recogidos, hacen de esta publicación un trabajo de conjunto interdisciplinar, sin precedentes en el ámbito editorial español.

Y es que estos trabajos editoriales pretenden poner de manifiesto visiones complementarias de la novela de caballería Don Quijote de La Mancha desde el punto de vista didáctico.

Juan Almagro reúne la historia del Guadiana en un libro

"Las Huellas del Guadiana" es el título de la obra editorial que firma el profesor Juan Almagro Costa, ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, y jefe del Área de Explotación del Dominio Público Hidráulico de la Confederación del Guadiana. La experiencia e inquietud por el rigor científico y el profundo conocimiento de la cuenca del Guadiana sitúan a Almagro como un perfecto conocedor del entorno. El profesor asociado de la Escuela de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de Ciudad Real presenta en "Las Huellas del Guadiana" su tarea investigadora en relación a los acontecimientos que ha registrado el río Guadiana hasta la actualidad. sobre todo en el denominado Alto Guadiana. El volumen recoge con rigor científico



los estudios y debates desarrollados en torno a este río desde XVIII. La obra, editada por el Organismo Autónomo Parques Nacionales, ha sido Premio a la mejor obra científica Parques Nacionales 2004,

Laborda presenta el libro "Las mil y una bases del ADN y otras historias científicas"

El decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Castilla-La Mancha, Jorge Laborda, presentó el libro "Las mil y una bases del ADN y otras historias científicas", una publicación de la editorial madrileña Hélice en la que ofrece una recopilación de sus artículos publicados en prensa en los últimos años.

Jorge Laborda señaló en la presentación del volumen que "la ciencia es divertida, por eso en este libro he intentado no sólo informar, sino educar y explicar cómo los científicos adquieren y validan sus conocimientos".

Varios capítulos de la obra, que tienen como base la biomedicina, tratan la evolución del ser humano y las diferencias biológicas entre hombres y mujeres: "este es un tema que me interesa, aunque también hablo de física, astronomía y biología", comentó.

La idea de editar esta obra se gestó cuando tras haber publicado alrededor de 150 artículos de prensa observó el interés de algunos lectores por coleccionar los escritos aparecidos en La Tribuna de Albacete, La Verdad, El País y el Heraldo de Aragón, según explicó Laborda.

"Esto me sorprendió bastante", dijo, "por lo que pensé que no estaría mal recopilar los artículos en un libro.

Esa es la razón de esta publicación, por eso agradezco a mis lectores fieles el haberme dado la idea".

El vicerrector, Antonio Roncero, ha querido felicitar al decano de Medicina por este trabajo y por haber sabido transmitir con sencillez y diversión el gusto por la ciencia. En el mismo sentido se manifestó la editora de Hélice, Elena Feduchi, que añadió que "es un lujo haber podido trabajar con Jorge Laborda por su implicación con los avances científicos y por haber escrito una obra que reúne todas las cualidades para resultar atractiva al lector". El consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, tuvo palabras de halago hacia el autor y la obra, y comentó que "este libro